

## Lo que pasó en Argentina es similar a la guerra civil española: Videla

(AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 16 de abril.—El presidente Jorge Videla rechazó hoy las críticas que desde el exterior recibe el gobierno militar por violaciones a los derechos humanos, afirmando que el pueblo argentino dio su conformidad con el saldo de la lucha contra la subversión, que arrojó una suma "de muertos, desaparecidos, inmolados civiles y militares".

Videla admitió que hoy existe comprensión en el exterior sobre esta lucha antisubversiva "porque hubo un acto de honestidad" en grandes potencias para informarse mejor de los sucesos ocurridos en este país.

"El pueblo argentino ha dado su asentimiento al precio que debió pagarse", afirmó el presidente en el almuerzo del Círculo de Periodistas de la Casa de Gobierno, al que concurrió como invitado especial.

"Aquellos que por desinformación o mala voluntad no lo quieren comprender, allá ellos", expresó, comparando el caso argentino con la guerra civil de España "donde hubo un saldo de un millón de muertos. ¿Pero era eso todo España?", se preguntó, para responderse que España "era mucho más" que las circunstancias de ese momento.

Destacó que el pragmatismo guía las relaciones internacionales de Argentina "con todos los países del mundo", al señalar que su próximo viaje a China será "eminentemente político".

Dijo que la etapa en la cual Estados Unidos solicitó a la Argentina que se plegara al boicot cerealero contra la Unión Soviética, pedido que no fue escuchado por el gobierno de Buenos Aires, dio origen a la búsqueda de las causas profundas de las diferencias bilaterales.

En otro orden, la junta militar decidió excluir del Acta de Responsabilidad Institucional al dirigente gremial Lorenzo Miguel, quien recuperaría su libertad en las próximas horas, según informaron fuentes oficiales.

## Argentina comienza a recuperarse del terrorismo, afirma W. Bowdler

WASHINGTON, 16 de abril (AFP, PL y UPI).— Argentina está dando signos de que "comienza a recuperarse del prolongado trauma nacional provocado por el terrorismo y la ruptura de su sistema político", declaró hoy el subsecretario estadounidense de Estado para Asuntos Interamericanos, William Bowdler.

El funcionario habló ante la comisión de Relaciones Exteriores del Senado, para fundamentar los pedidos del Ejecutivo de ayuda a Latinoamérica, donde, dijo, "se están ampliando las prácticas democráticas y el respeto a los derechos humanos".

El monto de la ayuda solicitada por el presidente James Carter para América Latina asciende a 275 millones de dólares para desarrollo, 91 millones

en asistencia militar y 155 millones para programas de ayuda alimenticia.

Por su parte, el ex director del diario en inglés *The Buenos Aires Herald*, Robert Cox, señaló en una nota difundida por la Asociación Interamericana por la Democracia y la Libertad, que el gobierno militar argentino debe probar que, tal como lo declara, desea volver a una democracia estable y pluralista, poniendo fin a las violaciones de derechos humanos y esclareciendo la suerte de los miles de desaparecidos políticos en ese país.

En tanto, se informó en Buenos Aires que el régimen decidió hoy excluir del acta de responsabilidad institucional al dirigente metalúrgico Lorenzo Miguel, encarcelado en marzo de 1976.